
Trasporto  locale,  avviso
della Regione per appalto da
819 mln
Un appalto da 819 milioni di euro per 9 anni. La Regione
Siciliana punta ad affidare i servizi di trasporto pubblico
locale extraurbano con autobus a partire dal primo settembre
di quest’anno. Il dipartimento regionale delle Infrastrutture,
della mobilità e dei trasporti ha pubblicato un avviso di
preinformazione  per  la  “procedura  competitiva  con
negoziazione”. Si tratta di uno strumento per la scelta del
contraente previsto dal nuovo codice dei contratti pubblici
nei soli casi di procedura competitiva o ristretta.
“Per  la  prima  volta  in  Sicilia  –  dichiara  l’assessore
regionale  alle  Infrastrutture  e  alla  mobilità,  Alessandro
Aricò – si realizza una gara del genere per il trasporto
pubblico locale su strada. L’obiettivo è quello di elevare la
qualità dei servizi pubblici per i cittadini e pensiamo che
questa procedura potrà essere da stimolo alle aziende del
settore proprio per migliorare i propri standard”.
Le tratte da coprire dell’intera rete regionale ammontano a 52
milioni  di  chilometri  su  un  totale  di  64  milioni  e
l’affidamento dei servizi sarà frazionato in quattro lotti di
gara che coincidono con i bacini definiti nel Piano integrato
delle  infrastrutture  e  della  mobilità.  Nello  specifico  si
tratta  delle  macroaree  “Palermo-Trapani”,  “Agrigento-Enna-
Caltanissetta”, “Messina” e “Catania-Ragusa-Siracusa”.
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L’associazione  “I  sorrisi
degli Ultimi” dona gioia ai
bimbi  della  Pediatria
dell’ospedale di Siracusa
Un pomeriggio di intrattenimento per i bambini ricoverati nel
reparto  di  Pediatria  dell’ospedale  Umberto  I  di  Siracusa.
L’Associazione “I Sorrisi degli ultimi O.D.V.”, presieduta da
Raffaele Baglieri, ha pensato di alleviare la permanenza in
ospedale nel periodo pasquale ai bambini e alle loro mamme con
musica, balli, giochi, il dono di uova di Pasqua e giocattoli.
Un  pomeriggio  piacevole  per  i  bambini  anche  grazie  alla
collaborazione dell’associazione Carovana Clown, presieduta da
Vitaliana Oliva, con musica, balli ed esibizioni con clown e
personaggi dei cartoni animati più amati dai bambini.
Il commissario straordinario dell’ASP di Siracusa Alessandro
Caltagirone  ringrazia  l’Associazione  per  il  gesto  di
sensibilità nei confronti dei bimbi e di collaborazione con
l’Azienda sanitaria, esempio di sinergia tra le istituzioni
pubbliche e il mondo dell’associazionismo e del volontariato
che  fornisce  un  apporto  di  forte  vicinanza  ai  pazienti
ricoverati ed alle loro famiglie.
Il  presidente  dell’Associazione  Raffaele  Baglieri  ha
manifestato  l’intenzione  di  proseguire  sempre  più
nell’obiettivo di regalare sorrisi e momenti di spensieratezza
ai bambini ricoverati nelle strutture ospedaliere.
All’evento  hanno  partecipato  rappresentanti  della  direzione
medica  e  amministrativa  dell’ospedale  Umberto  I.  Sono
intervenuti  nel  corso  del  pomeriggio  il  direttore
amministrativo  ed  il  direttore  sanitario  del  P.O.  Umberto
primo, Claudio Tinè, direttore dell’UOC Coordinamento degli
Uffici di Staff dell’ASP di Siracusa, Barbara Ruvioli, già
Assessore delle Politiche Sociali del Comune di Siracusa.
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Enti  locali,  anticipati  i
fondi per le spese correnti
2024:  “Stabilità  e  certezze
ai Comuni siciliani”
Oltre 288 milioni di euro sono stati ripartiti fra tutti gli
enti  per  far  fronte  alle  attività  di  ordinaria
amministrazione. In anticipo, arrivano nelle casse dei Comuni
siciliani  le  risorse  finanziarie  relative  alle  prime  tre
trimestralità delle somme da destinare alla spese correnti per
il 2024.
“Il  governo  regionale  ha  lavorato  a  fondo  per  mettere  in
ordine  i  conti  e  rispettato  la  tabella  di  marcia  per
l’approvazione  della  Finanziaria  –  dichiara  il  presidente
della Regione Siciliana, Renato Schifani – un passaggio chiave
questo  che  ha  assicurato  così  una  ripartizione  anticipata
delle somme destinate ai Comuni della Sicilia per far fronte
alle spese di gestione ordinaria del 2024. Nostro obiettivo è
garantire il buon funzionamento delle amministrazioni locali e
assicurare ai cittadini i servizi in tempi certi”.
Il decreto, che porta la firma congiunta dell’assessore alle
Autonomie locali, Andrea Messina, e di quello all’Economia,
Marco  Falcone,  definisce  gli  importi  assegnati  a  ciascuna
amministrazione  sulla  base  dei  criteri  di  ripartizione
previsti  dalla  normativa  e  che  fanno  riferimento  alla
popolazione residente e all’assegnazione relativa al 2019, con
un  riequilibrio  che  verrà  effettuato  in  sede  di  riparto
definitivo.
“Abbiamo anticipato di oltre 15 giorni il termine previsto
dalla  legge  per  l’assegnazione  ai  Comuni  delle  risorse
necessarie  a  garantire  la  gestione  ordinaria  –  evidenzia
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l’assessore  delle  Autonomie  locali,  Andrea  Messina  –  Un
risultato eccezionale che non ha precedenti e che premia il
lavoro di squadra riconoscendo l’impegno del governo Schifani
per  il  quale  è  prioritario  garantire  alle  amministrazioni
locali tempi certi nell’utilizzo delle risorse ripartite ed
assicurare  alla  cittadinanza,  senza  ritardi,  i  servizi
essenziali».
“Manteniamo l’impegno a dare stabilità e certezze economiche
agli  enti  territoriali,  nell’interesse  dei  cittadini  che
usufruiscono  dei  servizi  e  del  governo  locale  –  dice
l’assessore  all’Economia,  Marco  Falcone  –  Il  via  libera
anticipato alle trimestralità è uno degli effetti positivi
dell’approvazione  nei  tempi  di  legge  della  Finanziaria
regionale. Per i Comuni e i sindaci questo significa avere
liquidità  certa  scongiurando  il  ricorso  al  mercato  del
credito, generando quindi risparmi a cascata per la pubblica
amministrazione. Tutto ciò è possibile grazie all’azione di
riordino e consolidamento delle finanze regionali messo in
atto dal governo in questi anni”.

Autostrada  Palermo-Catania,
conclusi due cantieri Anas a
Buonfornello e Catania
(cs) Chiudono altri due cantieri sulla A19, migliorando così
la fluidità del traffico sull’autostrada Palermo-Catania. Da
ieri pomeriggio, l’Anas ha ripristinato la circolazione senza
limitazioni  sul  viadotto  “Fiume  Imera”  sull’autostrada  A19
“Palermo-Catania” all’altezza dello svincolo di Buonfornello,
nel Comune di Termini Imerese, e ha completato in anticipo
l’installazione  delle  barriere  di  sicurezza  nello
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spartitraffico tra lo svincolo Motta Sant’Anastasia e Zia Lisa
verso  Catania.  Lo  annuncia  il  presidente  della  Regione
Siciliana  Renato  Schifani,  nella  qualità  di  commissario
straordinario per il coordinamento degli interventi sulla A19.
«Altri due cantieri che si chiudono – sottolinea Schifani –
rendendo l’autostrada più sicura e scorrevole, in coincidenza
con un periodo caratterizzato da traffico intenso come quello
delle festività pasquali. La riapertura senza restringimenti
del viadotto Imera permetterà di ridurre i disagi per chi
percorre in particolare quel tratto interessato già da altri
interventi  di  manutenzione.  L’adeguamento  delle  barriere
spartitraffico sul lato orientale dell’Isola, invece, ridurrà
i rischi di incidenti aumentando il livello di sicurezza.
Proseguiamo, comunque, nel monitoraggio e nella vigilanza dei
cantieri aperti con un impulso continuo sulle imprese perché
rispettino i tempi di esecuzione delle opere».
In particolare, il viadotto Imera, della lunghezza di circa
800 metri, era interessato da restringimenti che si erano resi
necessari per consentire i lavori di risanamento strutturale.
Gli interventi proseguiranno fino alla fine di aprile senza
interferire con il traffico. Il valore complessivo dei lavori
è di circa 3,8 milioni di euro.
Sul fronte catanese, invece, i lavori di installazione delle
barriere in calcestruzzo, progettate e omologate interamente
da Anas (Ndba), hanno interessato un tratto di circa quattro
chilometri, per un valore complessivo di oltre 4 milioni di
euro.

Esodo di Pasqua, i consigli
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della Polstrada “Giornate da
bollino rosso in arrivo”
“Consueto  significativo  incremento  della  circolazione
stradale”. È quanto scrive la Polizia Stradale in occasione
delle prossime festività pasquali del 31 marzo e 1 aprile
2024.  “L’aumento  del  traffico  in  fase  di  partenza,  si
concentrerà nelle giornate di venerdì 29 marzo e sabato 30
marzo, mentre in fase di rientro nelle giornate di lunedì 1°
aprile (Lunedì dell’Angelo) e martedì 2 aprile”.
“La situazione, secondo le previsioni, presenta delle fasce di
criticità di Bollino rosso già nelle ore del tardo pomeriggio
e della serata di venerdì 29 marzo, in cui buona parte degli
italiani in partenza si metterà in viaggio. Situazione simile,
se  non  peggiore,  sabato  30  marzo:  chi  non  è  riuscito  ad
anticipare la partenza si riversa proprio in questa giornata.
Bollino rosso per molte ore, con qualche miglioramento in
serata.  Nella  giornata  di  Pasqua,  domenica  31  marzo,  si
prevede  l’intensificazione  del  traffico  durante  la  fascia
oraria mattutina, seguita da una situazione molto più calma
nel pomeriggio e sera”.
Per  quanto  riguarda  Pasquetta  la  situazione  su  strade  e
autostrade  della  provincia  di  Siracusa  sarà  trafficata,
soprattutto  per  le  arterie  di  collegamento  da  e  per  le
strutture località balneari e di villeggiatura
“Adottare compartimenti di guida prudenti e rispettosi delle
norme  di  comportamento  stradale”,  evidenzia  la  Polizia
Stradale.
“Al fine di favorire le partenze consapevoli ed aumentarne il
livello  di  sicurezza,  “Viabilità  Italia”,  che  monitorerà
costantemente  le  condizioni  di  percorribilità  della  rete
viaria di interesse nazionale, ha messo a disposizione dei
cittadini informazioni utili con dei documenti consultabili
sul  sito  internet  www.poliziadistato.it,  tra  i  quali  il
calendario con i bollini di traffico e indicazione delle fasce
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orarie di divieto di circolazione per i veicoli di portata
superiore alle 7.5 t. e l’elenco dei cantieri inamovibili
presenti lungo la rete autostradale e le principali strade
statali”, conclude.

Insofferente  ai  domiciliari,
colleziona  evasioni  e  ora
dovrà andare in carcere
I Carabinieri di Siracusa hanno arrestato una pregiudicata di
46 anni. A suo carico, un provvedimento di aggravamento della
misura cautelare emesso dal Tribunale di Siracusa. La donna,
già ai domiciliari per furto e violazione della normativa
sugli  stupefacenti,  è  gravemente  indiziata  di  reiterate
evasioni.
Evasioni  prontamente  segnalate  dai  Carabinieri  all’Autorità
giudiziaria che ha disposto allora il trasferimento presso il
carcere “Piazza Lanza” di Catania.

Ufficio  delle  Tenebre,
l’antico  rito  pasquale  di
Cavalieri  e  Dame  del  Santo
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Sepolcro
Cavalieri  e  Dame  del  Santo  Sepolcro  hanno  dato  vita
all’affasciante quanto antico rito dell’Ufficio delle Tenebre.
Avvolti nei loro mantelli, alla luce delle 15 candele, si sono
ritrovati nella chiesa di San Tommaso, a Siracusa.
Si tratta di una delle tradizioni liturgiche più singolari ma
al tempo stesso più popolari della Settimana Santa, secondo il
rito Romano. Celebrazione simbolica del Tenebrae factae sunt
nel contesto dei cosiddetti «Mattutini delle tenebre», come
ancor oggi sono previsti dall’ Officium majoris hebdomadae
(Vetus Ordo). E’ l’Ufficio notturno (Ad Matutinum) e delle
Lodi  (Ad  Laudes)  in  uso  fino  alla  riforma  liturgica  del
Vaticano  II  e  conserva  la  forma  più  antica  dell’Ufficio
romano, si legge nelle fonti.
Il nome – Ufficio delle Tenebre – è dovuto al fatto che, al
termine di ogni salmo, viene spento uno dei ceri posti su uno
speciale candelabro detto “saetta”. Tutto ruota attorno ai 15
ceri. L’Ufficio si conclude al buio, spenta l’ultima candela,
ricordando l’evento evangelico dell’oscurità che avvolse il
mondo alla morte del Signore.
Un solo cero residuo rimane acceso: tolto dal candelabro e
nascosto per qualche istante, ricompare di nuovo sull’altare
per annunziare la risurrezione del Signore, luce che vince le
tenebre del peccato. Un simbolismo che nei secoli ha sempre
colpito fedeli e devoti.

La  passione  di  Cristo  nei
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“tableaux  vivants”  di  Toni
Mazzarella, in Santuario
“Quadri viventi” per ricreare e far rivivere dipinti di grandi
artisti.  È  lo  stile  dei  tableaux  vivants  in  cui  eccelle
l’artista  siracusano  Toni  Mazzarella.  Per  la  Pasqua,  ha
proposto due stazioni della Via Crucis, riproducendo dal vivo
due celebri dipinti: il “Cristo portacroce” di Tiziano e la
“Deposizione” di Caravaggio. Un’operazione artistiche che la
prima  volta  viene  ospitata  in  un  chiesa  siracusana,  il
Santuario Madonna delle Lacrime di Siracusa.
I figuranti hanno ricomposto le scene rese immortali dai due
capolavori  in  un  mix  di  teatro,  pittura  e  fotografia.  Un
lavoro che Toni Mazzarella effettua con attenzione, scegliendo
gli “attori” tra le persone comuni – come nel caso del Cristo
17enne – facendoli immergere all’interno del personaggio a 360
gradi.
I lavori sono stati realizzati all’interno della cappella dove
è situata la statua che raffigura il “Cristo portacroce” e
nella cappella dove si trova la “Sindone”.
“Nel Cristo portacroce di Tiziano, la pittura dell’artista
cinquecentesco è caratterizzata da effetti luministici e da un
disegno pittorico dai tratti morbidi, dove la linea sembra
dissolversi. La tradizione veneta del tonalismo diventa resa
fotografica dai forti tagli chiaroscurali in Mazzarella, che
riesce a infondere teatralità e drammaticità ai personaggi che
affiorano dal fondo scuro. Questa è la sua cifra stilistica e
questo modo di concepire le opere si evince anche nello studio
della luce nella Deposizione di Caravaggio, artista eccelso
nel descrivere la dimensione umana, fisica ed emotiva dei suoi
soggetti, fedeli al modello dal vivo, modello di cui si serve
pure  Mazzarella  nella  sua  pratica  artistica”,  spiega  alla
redazione di SiracusaOggi.it Ornella Fazzina, storico, critico
d’arte e docente all’Accademia di Belle Arti di Catania.
Un  lavoro  in  grado  di  trasformare  la  teatralizzazione  in
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fotografia  “per  rendere  eterno  il  messaggio”,  evidenzia
Ornella Fazzina.
La studiosa sottolinea l’operato di Mazzarella, in cui “la
bellezza sta nella capacità di dar vita a delle bellissime
raffigurazioni personali, prendendo spunto dai capolavori”.
Un ulteriore realizzazione è stata quella della “Via Crucis
Contemporanea”, una rappresentazione della realtà che risconta
nella combinazione fotografica di frammenti che compongono una
“pala d’altare”, in grado di raccontare tematiche attuali: la
migrazione umana, le guerre, la pandemia da COVID-19 e il
disagio della droga.
I Lions Eurialo hanno sostenuto il progetto.



Forte  terremoto  in  Grecia,
l’onda  sismica  raggiunge  la
Sicilia Orientale e Siracusa
Una forte scossa di terremoto è stata registrata oggi, venerdì
29 marzo, alle ore 08:12 in Grecia. Il sima ha avuto magnitudo
5,8  con  epicentro  sulla  costa  occidentale  del  Peloponneso
(Filiatra), ad una profondità di 33.4 chilometri. Lo riferisce
l’Ingv.
L’onda sismica ha raggiunto anche la Sicilia e il Sud Italia,
come  testimoniano  i  messaggi  di  molti  utenti  sui  social
network. Sulla piattaforma online “Hai sentito il terremoto”
decine di segnalazioni da Floridia, Rosolini e Siracusa e
ancora Modica, Ragusa, Chiaramonte Gulfi. A conferma di come
il sisma sia stato avvertito anche nella parte sud-orientale
della Sicilia.

Coppa Ascensione di Floridia,
adesso è Eredità Immateriale
della Sicilia
La  Coppa  Ascensione  è  adesso  Eredità  Immateriale  della
Sicilia. La gara ciclistica che si disputa a Floridia, con
oltre cento anni di storia alle spalle, è stata iscritta al
Reis,  il  registro  delle  eredità  immateriali  dell’isola.  A
darne  notizia  è  il  deputato  regionale  Tiziano  Spada  del
Partito Democratico.
“La manifestazione sportiva, la cui prima edizione risale al
1911  per  volontà  di  un  comitato  cittadino  presieduto  dal
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sindaco dell’epoca Antonino Faraci-fa notare il parlamentare
dell’Ars-  può essere ritenuta la più antica competizione
ciclistica dilettantistica d’Italia e ancora oggi appassiona
generazioni  di  sportivi.  L’iscrizione  nel  REIS  –  prosegue
Spada  –  è  il  giusto  riconoscimento  per  una  competizione
sportiva che ha permesso alla città di Floridia di diventare
un  punto  di  riferimento  per  i  ciclisti,  siciliani  ma  non
solo”.   Spada  evidenzia  il  lavoro  svolto  in  sinergia  con
l’amministrazione  comunale  di  Floridia,  retta  dal  sindaco
Marco Carianni anche attraverso il lavoro dell’assessore alla
Cultura, Serena Spada e della professoressa Paola Gozzo, che
ha seguito l’iter. “La valorizzazione delle proprie identità -
conclude Spada- è uno snodo fondamentale per la crescita del
territorio, anche dal punto di vista turistico. Per questo, ma
non solo, a Floridia si lavora già in vista della prossima
edizione della corsa, in programma il 5 maggio prossimo”.


